

MENSAJE DE LOS COMITES DE EMPRESA A LA ALIANZA

Depuis ce site emblématique de Barcelone, les employés de Nissan Barcelone veulent lancer un message à Renault, qui sont actionnaire majoritaire de l'alliance Nissan-Renault-Mitsubishi.

Nous sommes employés de Nissan mais nous n'oubliions pas que les décisions sont prises sous l'influence de la stratégie de l'alliance et que vous avez votre mot à dire. Le 28 mai passé, Nissan nous a communiqué qu'ils avaient l'intention de fermer les centres de production de Barcelone.

Nous estimons que cette décision n'a pas été prise d'un point de vue objectif, vu que l'usine de Barcelone a toujours montré sa plus-value en dépense, qualité, flexibilité, infrastructures et localisation stratégiques comme grand Port européen.

Cette décision laissera plus de 25.000 familles sans emploi et aura un grand impact sur notre secteur industriel.

Comme actionnaire majoritaire de l'alliance vous êtes aussi co-responsable de cette décision qui affectera l'image de la marque sur notre territoire.

Renault ne devrait pas laisser Nissan partir de l'union européenne. L'usine et son réseau de Zona Franca à Barcelone fonctionne et en pariant sur nous, la rentabilité peut être énorme, comme elle l'a été les 100 dernières années que l'on compte d'existence.

C'est pour cela que notre message est clair :

« Mesdames et Messieurs de Renault, maintenir l'usine de Barcelone est un pari sur, notre expérience et engagement le garantisse. Vous avez le pouvoir de retourner la situation et devez promettre un futur pour Nissan dès maintenant »

Desde este lugar emblemático de la ciudad de Barcelona, la Plantilla de los centros de Nissan Barcelona quiere lanzar un mensaje para Renault, socio mayoritario de la Alianza Nissan-Renault-Mitsubishi.

Somos trabajador@s de Nissan pero no olvidamos que las decisiones que toma Nissan se toman en el marco de la estrategia de la alianza, en la que ustedes tienen mucho que decir. El pasado 28 de mayo Nissan nos comunicó que tenían la intención de cerrar los centros productivos de Barcelona.

Bajo nuestro punto de vista esta decisión no está basada en motivos objetivos, ya que las Planta de Barcelona siempre han demostrado su alto valor añadido, en costes, calidad, flexibilidad, parking de proveedores, infraestructuras, así como su envidiable emplazamiento estratégico como puerto europeo.

Esta decisión puede dejar a más de 25.000 familias sin empleo, y dejar a nuestro territorio con el tejido industrial muy débil. Ustedes como socio mayoritario de la alianza también son co-responsables de esta decisión errónea que puede comportar una mala imagen como compañía en nuestro territorio.

Renault no puede permitir que Nissan abandone la Unión Europea. La red de fábricas creada al entorno de la Factoría de Zona Franca en Barcelona funciona y con una pequeña apuesta por nosotros se puede sacar una rentabilidad muy grande, como se ha venido haciendo durante los 100 años que contamos de vida.

Por todo ello nuestro mensaje es claro:

“Señores de Renault, apostar por mantener las Plantas de Barcelona es una apuesta segura, nuestra experiencia y compromiso nos avalan. Ustedes tienen poder para revertir la situación y tienen que conseguir un Futuro Para Nissan YA”